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Öffentliche Sitzung 
 
 

Auszug aus der Niederschrift der 28. Sitzung des 
Ausschusses für Stadtentwicklung des Rates der Stadt 

Meckenheim vom 27.03.2014 
 
 
9 Mündliche Anfragen  
 
9.3 Bahnunterführung (Ausschussmitglied Frau Heymann)  
 
Gibt es etwas Neues zur Bahnunterführung? 
 
Die Verwaltung antwortet hierauf mit einem klaren Nein. Die Bahn erarbeitet 
zurzeit die Ausschreibung. Die Bahn wurde von der Verwaltung aufgefordert, ihr 
nähere Informationen zukommen zu lassen. Sollte es hier etwa Neues geben, 
wird die Verwaltung im Ausschuss bzw. im Rat informieren. 
 
 
 
 
 
Meckenheim, den 07.05.2014 
 
 
 
Heike Steinkemper  
Schriftführerin  
 

 
 
 


